
104354 - Se houver algo nos pés, impossível de remover, que impeça

a água de alcançá-los

Pergunta

Há coisas grudadas nos meus pés que não consigo tirar porque eles estão muito rachados.
Isso invalida o wudhu'? Em uma ocasião, o asfalto grudou em meus pés e removi parte
dele, mas não consegui remover o resto. Esta oração é permitida?

Existe um aplicativo para celular que fornece os horários de oração e etc, mas tem direitos
autorais. Isso é permitido?

Resposta detalhada

Em primeiro lugar:

É obrigatório retirar tudo o que impeça que a água chegue à pele, mas perdoa-se uma

quantidade muito pequena como a sujidade debaixo das unhas ou nas rachaduras dos pés,
depois de se esforçar para retirar.

Al-Mardaawi disse em al-Insaaf (1/158): Se houver um pouco de sujeira sob as unhas que
impeça a água de chegar sob elas, sua purificação não é válida. Isso foi afirmado por Ibn
'Aqil. … Porém, foi dito que é válido, e esta é a visão correta.

Esta é a visão à qual o autor (Ibn Qudaamah) estava inclinado, e foi a visão favorecida por
Shaikh Taqiy ad-Din [Ibn Taimiyah]. E foi dito que é válido para aquele que tem dificuldade
em evitá-lo, como os que fazem artesanato ou trabalho pesado, tal como agricultura e
assim por diante.

Shaikh Taqiy ad-Din disse: Se houver algo desse material em qualquer parte do corpo,
como sangue, massa e similares, sendo uma pequena quantidade, então não importa. Fim
da citação.
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Se não for possível retirar o que ficou grudado na pele e for muito, de modo que não possa
ser desconsiderado, nesse caso deve-se passar as mãos úmidas sobre aquilo, como no
caso de uma tala de gesso. Shaikh Ibn ‘Uthaimin (que Allah tenha misericórdia dele) disse:
Se houver alguma barreira que esteja impedindo a água de atingir a pele, nesse caso você
não pode dizer que aquele membro foi lavado, mas Shaikh al-Islam (que Allah tenha
misericórdia dele) disse: Uma pequena quantidade é perdoada, especialmente para aquele
que tem esse problema. Isso se aplica aos trabalhadores que usam tinta, porque muitas

vezes eles têm uma ou duas manchas que esqueceram ou não encontraram nenhum meio

de removê-las no momento. De acordo com a opinião de Shaikh al-Islam (que Allah tenha
misericórdia dele), eles são perdoados por isso. Mas aprendemos com o hadith – que foi
narrado por Muslim (243) de 'Umar ibn al-Khattaab (que Allah esteja satisfeito com ele),
que diz que um homem fez wudhu' e omitiu um lugar do tamanho de uma unha em seu pé.
O Profeta (que a paz e as bênçãos de Allah estejam sobre ele) o viu e disse: "Volta e refaz o
teu wudhu corretamente", então ele voltou e rezou – para que algo não seja
desconsiderado, mesmo que seja pequeno, deve ser possível removê-lo antes que o tempo

para a oração termine. Nesse caso, a pessoa deve removê-lo, caso contrário, deve passar
as mãos úmidas sobre e ficará como (a regra de) um molde de gesso.

Fim da citação de Sharh al-Kaafi.

Em segundo lugar:

Se o criador de um aplicativo móvel não tiver dado permissão para copiá-lo, não será
permitido copiá-lo. Isso foi explicado na resposta à pergunta n° 454 .

E Allah sabe mais.
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